
Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
Meine Damen und Herren, 
 
das Bellamar war und ist uns  „ lieb und teuer.“  Seit langer Zeit  
haben wir eine Kehrtwende geschafft. Das Ergebnis der gewöhnlichen 
Geschäftstätigkeit des Eigenbetriebs Bellamar ist um   694 837 € 
besser ausgefallen als geplant.   
 
Statt des geplanten Jahresverlust von 124 000 Euro haben wir erstmals 
wieder einen Gewinn von 572 000  €. Wir finden das ein sehr gutes 
Ergebnis. Auch wenn es nicht darüber hinwegtäuschen kann, dass wir 
mehrere Millionen Euro in die Instandsetzung des Bades investieren 
müssen, wenn wir es erhalten wollen.  Wir sind zuversichtlich das wir 
bis zum Jahr 2014 alle Baumaßnahmen abgeschlossen haben und 
unser Bellamar  viele Besucher anziehen wird.  
 
Freie Wählervereinigung Schwetzingen 
 
Elfriede Fackel-Kretz-Keller 


